



我南支猛進撃に狼狽

蔣・張と衡陽に乘出す

軍事、政治的中心移轉の形

(香港十八日) 蔣介石は衡陽に乘出して長江全線を攻撃する形勢を示してゐる。...

蔣九線(石龍)を占領

廣九線(石龍)を遮断す

(東京十八日) 蔣軍が石龍を占領し、廣九線(石龍)を遮断す。...

敗北支離滅裂し

増城線支持する困難

中央軍部隊到着に焦慮す

(香港十八日) 敗北支離滅裂し、増城線支持する困難、中央軍部隊到着に焦慮す。...

南支で活躍

荒鷲

(東京十八日) 南支で活躍、荒鷲。...

最早英佛に頼れず

蔣内外危機の絶頂

南支作戦は大成功 スイス紙評

(ベルン十七日) 日本軍南支作戦は大成功、スイス紙評。...

南尋鐵道 説解局 江西省において必し、一九二五年五月迄に漸く...

武漢防衛に致命的痛手 海陸相呼應猛撃し 支軍又毒ガス使用す

城內秩序整然 良民平日同様就働 皇軍財産を完全に保護す

大阪商船 着發廣告 北米經由 本日のす丸...

富水南岸を攻略 陽新を占據す 引續き戦果を擴大中

中央旅館 義村取吉 義村中央旅館 義村中央旅館...

淡水 我奇襲戦法に トチ力役立たず

地方代理人募集 新田果樹園 地方代理人募集...

石龍以北不通 橋梁自爆し

地方代理人募集 新田果樹園 地方代理人募集...

地方代理人募集 新田果樹園 地方代理人募集...

地方代理人募集 新田果樹園 地方代理人募集...



私立學校は州へ移管!!

州教育局長と再度の折衝

館事領總

どうなる私立学校? 移民法施行規則の大綱が下される日、五百五十四名の邦人教師と二万の児童は一體どうなるか...

残り百八

果して入国可能か

本年度の移五十九名で本年度入国許可申請中の北村勲太郎氏がこれに入国は未だ八百名の不足といふ...

豪華な一週間

植物會議本日終了

教普會の配給圖書

全伯に十二万さつ

各地の讀書慾は日増に旺盛

去十五日會議したが、日本代表として出興内一部を改造して銀行に...

伊藤公の遺墨

ナント七コソト五百

であつたなどといふ傳説で同夜晩會は伴々やであつた由前中氏持参の日本畫はそれが稀に見る珍品...



モザイク

海軍元移民部長はマサチューセッツ州から野史移民の交渉を受け、南米植物會...

ボク飛行兵になりた

十四歳の非常時少年

本年十四歳、非常時に空の艦隊として多参加した日々に大きな身長五尺二寸...

破獄者ベルミロの捜査で

革命の陰謀探知

（リオ十八日）過日獄獄中であつた元統一黨頭ベルミロ・ヴァルヴェルデ氏の再逮捕事件...

躍進するコロニア文化陣

邦人植民地調査を

漸く研究所として各方面の研究團體と接觸する所がある...

（リオ十八日）から三よの活花大會が、中西武官の伯國から今年で満三年になる...

聖美美術會が

献金美術展

十二月月上旬日本クラブで、出品條件、出品物は伯國現存者の創作...

活花大會

鈴木女史の

（リオ十八日）から三よの活花大會が、中西武官の伯國から今年で満三年になる...

邦人植民地調査を

栗原研究所に依頼

漸く研究所として各方面の研究團體と接觸する所がある...

RE-TAURANTE LCSCHIAVO Av. Rangel Pessano, 22 Fone 2-6913-5, Paulo

骨粉製讓り度し 造機械讓り度し 碎粉機 蒸氣釜 他一式 御照會は 聖州新報社營業部

家司の道灸鍼 磯谷鍼灸本院 本流家傳 昔も今も効きめで名高い

帳簿整理を怠るな!! 土橋會計 法律事務所 聖州新報社

募集 文選工見習 壹名 文選工 壹名 解版工(女子) 壹名 女事務員(十七、八歳の方) 壹名

